
見本

独立行政法人

高齢・障害・求職者雇用支援機構秋田支部

秋田職業能力開発促進センター　御中 010-0002

金　　額 値引 小　　計 消費税等 合計金額

0 0 17,800 17,800 1,780 19,580 19,580

数量 単価 金額 備　　考

10 480 4,800

2 300 600

10 100 1,000

2 600 1,200

10 150 1,500

10 290 2,900

4 600 2,400

2 650 1,300

1 1,600 1,600

2 250 500

17,800

1,780

19,580

担当者

パソコンデータ入力　課題2　請求書

請　　求　　書　　　
令和4年7月15日

株式会社アキタネット

秋田県潟上市天王字上北野4-143

〒010-0101

0

商　　品　　名

秋田市東通仲町2-12
TEL018-893-5288
FAX018-893-5287

前回
ご請求高

ご入金高 繰 越 高
今　 回　 お　 買　 上　 高

今回ご請求高

鉛筆　1ダース

速乾筆ペン

油性ボールペン

クリアホルダー　A4　10P

サインペン

消しゴム　10Pパック

ホワイトボードマーカー　8色セット　

ホワイトボードイレーザー

ステックのり　5本パック

穴あけパンチ

小　計

消費税(10%)

合　計


